



FR

Appel à projet

Urbanisme prospectif
pour le Grand Genève

Le réchauffement climatique est une préoccupation centrale à l'échelle mondiale, selon les Nations Unies. Il est temps de repenser le rapport des sociétés humaines à leur environnement. Comment réduire drastiquement la production de CO₂ et préserver la biodiversité ? Les villes peuvent-elles devenir des écosystèmes durables ? Quel rôle l'espace construit peut-il jouer dans la transition écologique ?

Face à ces questions, un consortium de partenaires lance la consultation *Visions prospectives pour le Grand Genève. Habiter la ville du 21^e siècle*. De caractère international et interdisciplinaire, cette consultation a pour ambition d'appeler des spécialistes du projet (urbanisme, paysagisme, architecture) à élaborer des scénarios d'évolution pour le Grand Genève à l'horizon 2050.

Le délai de remise des candidatures est fixé au 26 septembre 2018.

Pour plus d'information:

EN

Call for proposals

Urban visions
for the Greater Geneva

According to the United Nations, global warming is a worldwide central concern. It is high time we reconsidered the human societies' relationship to their environment. How could we drastically reduce CO₂ production whilst preserving biodiversity? How should cities become sustainable ecosystems? What role might the built environment play in the ecological transition?

In order to address these issues, a consortium of partners launches the Consultation *Prospective Visions for Greater Geneva. Living in the 21st century city-landscape*. Of international and interdisciplinary nature, this call for ideas invites specialists in urbanism, landscape architecture and architecture to develop urban and territorial scenarios for the Greater Geneva by 2050.

The deadline for applications is set on the September 26th 2018.

For more information:

www.consultationgrandgeneve.ch